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An den 

Bürgermeister der Keisstadt Siegburg 

Herrn Stefan Rosemann 

Rathaus 

Nogenter Platz 10  

53721 Siegburg 

 

 

 

 Siegburg, den 14.05.2025 

 

 

Anfrage gemäß §17 I Geschäftsordnung des Rates der Stadt Siegburg 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

 

die FDP-Fraktion bittet um die schriftliche Beantwortung nachstehender Anfrage gemäß §17 I 

Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Siegburg zum nächstmöglichen 

Zeitpunkt, spätestens aber bis zur Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses am 03.06.2025. In selbiger 

Sitzung soll der Fragenkatalog als Tagesordnungspunkt behandelt werden. 

 

Anfrage: 

 

1. Welche strategischen Marketingaktivitäten sind derzeit für das Mühlenquartier vorgesehen? 

2. Welche konkreten Konzepte und Maßnahmen sind geplant, um die Attraktivität des 

Mühlenquartiers zu steigern und dessen Positionierung als Einkaufs- und Dienstleistungsstandort 

zu stärken? 

3. Welche Maßnahmen werden aktuell umgesetzt, um die dort ansässigen Einzelhändler und 

Selbstständigen gezielt zu fördern und bei der Kundengewinnung zu unterstützen? 

4. Welche Strategien und Maßnahmen werden umgesetzt oder sind geplant, um gezielt 

Kundenströme in Richtung Mühlenquartier zu leiten bzw. zu steuern? 

5. Gibt es Überlegungen zu Marketingaktionen, Events oder gezielten Maßnahmen, um das 

Mühlenquartier als attraktiven Standort für gezielte Besucherfrequenz zu etablieren? 

6. Was ist der Unique Selling Point (USP) des Mühlenquartiers und wie wird dieser in der 

Marketingstrategie kommuniziert und transportiert? 

7. Wie wird die Identität des Quartiers nach außen vermittelt, um ein klares Profil zu schaffen und sich 

von anderen Stadtteilen oder Einkaufszonen abzugrenzen? 

8. Gibt es eine übergeordnete Kommunikationsstrategie für das Mühlenquartier? Falls ja, wie hoch ist 

das hierfür vorgesehene Budget und welche Kanäle werden genutzt? 
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9. Inwieweit werden die Akteure vor Ort, wie Gewerbetreibende und Immobilienbesitzer, in die 

strategische Entwicklung und die Marketingaktivitäten eingebunden? 

10. Welche Kennzahlen werden herangezogen, um die Wirksamkeit der durchgeführten Maßnahmen 

zu evaluieren? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez.     gez. 

Tristan Roggendorf   Matthias Horn 

Fraktionsvorsitzender   Fraktionsgeschäftsführer            

 

 

gez. 

Thomas Obst 

sachkundiger Bürger 


